

DEUTSCHLANDS BELIEBTESTE PFLEGEPROFIS

Siegerporträt der Azubi-Landessiegerin Niedersachsen

Sarah Bockemann, Auszubildende Evangelisches Krankenhaus Oldenburg

Für Sarah Bockemann gehört zum Pflegeberuf auch, manchmal über den eigenen Tellerrand hinauszublicken: „Ein prägendes Erlebnis in der Ausbildung war mein sechswöchiger Einsatz im Krankenhaus UMCG in Groningen. Das war eine tolle Erfahrung!“

Die Arbeit in den Niederlanden hat ihren Horizont und ihre Perspektiven auf den Beruf erweitert. Und die Herausforderung, Patientinnen und Patienten in einer anderen Sprache zu betreuen, meisterte sie mit links. „Zuerst verständigte ich mich auf Englisch, aber ich bin ganz schnell in die Sprache gekommen und konnte dann super mit allen zusammenarbeiten.“



Ihre Ausbildung schließt Sarah Bockemann im Juli ab. Ihre Patientinnen und Patienten schätzen vor allem ihre Hilfsbereitschaft, ihre empathische Art und ihr Interesse an den Menschen. Denjenigen, die sie pflegt, möchten sie den Krankenhausaufenthalt so angenehm wie möglich machen. Und das gelingt ihr gut: „Zu jeder Schicht kam Pflegerin Sarah mit einem Lächeln ins Zimmer und ist sehr liebevoll mit uns und unseren Angehörigen umgegangen“, erinnert sich eine Patientin. „Wenn Sarah Feierabend hatte, ging sie nicht direkt nach Hause, sondern hat sich vorher noch einmal nach unserem Wohlbefinden erkundigt.“